

SEGUNDO HOGAR

BOLETIN Nº 82

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

DICIEMBRE 2009

Cena Past Presidents



El jueves 3 de diciembre, en el Salón Principal del Club, se llevó a cabo la tradicional cena de Past Presidents, en honor a los socios que presidieron Directorios pasados y que con su dedicación contribuyeron al crecimiento de la Institución. Todos los asistentes disfrutaron de una amena velada, en la cual se entregaron distinciones especiales.



RESERVAS Fiesta de Año Nuevo

Señores Socios:
Recordamos a ustedes que las reservas para la Fiesta de Año Nuevo, se encuentran abiertas desde el lunes 7 de diciembre.

La fiesta contará con el mejor ambiente de la ciudad; dos grupos musicales, Latin Brass y Big Band animaran la fiesta desde las 11 de la noche; alfombra roja y fotografías al llegar, bar abierto de bebidas con las mejores marcas de whisky, ron y vodka, tragos especiales para damas a demanda; brindis, cena de medianoche, postre y chocolates, además del tradicional fricase al amanecer; la decoración estará a cargo de La Mesón garantizando ambientes distinguidos y elegantes; parqueo seguro dentro de las instalaciones del club y servicio de taxi gratuito a la madrugada. El costo por pareja se mantiene. Mayor información en oficinas administrativas.

Los esperamos!!



FELICITACIÓN NAVIDEÑA

El Country Club Cochabamba, desea a todos sus Socios y a sus familias una Feliz Navidad y un Año Nuevo lleno de dicha y prosperidad.



HÍPICA

XVI Juegos Deportivos Bolivarianos



Del 19 al 22 de noviembre, el Club fue sede de los XVI Juegos Deportivos Bolivarianos, en el deporte ecuestre, en éste importante evento participaron Binomios de Venezuela, Perú, Ecuador y Bolivia, en las modalidades de Salto y Adiestramiento.



Las instalaciones de la Sección Hípica, fueron calificadas como las mejores del país para realizar éste importante evento, que demandó un gran esfuerzo para cumplir las exigencias planteadas para el buen desarrollo de las competiciones. Se implementó un área restringida denominada "Parque Cerrado", área sanitariamente segura en que se alojaron todos los caballos participantes en el evento.



La habilitación y el pintado de los obstáculos, se realizó en los talleres de la Sección Hípica, el armado de la pista estuvo bajo la dirección del señor José Gamarra, profesional que contó con la asistencia de personal del Club para preparar la pista de competición.



Todos los jueces y participantes internacionales elogiaron las instalaciones del Club, además de agradecer la atención que se les brindó durante el evento.



Carlos Peña e Ignacio Goytia, socios del Club obtuvieron medallas de plata como componentes del equipo Bolivia tanto en las modalidades de Salto como de Adiestramiento. Además, Carlos Peña fue medalla de Bronce en Salto Individual.

Bolivia tuvo una participación relevante, al alcanzar dos medallas de plata en Adiestramiento por Equipos y Saltos Por Equipos, así como una de plata en Adiestramiento Individual y bronce en Salto Individual. Venezuela obtuvo medallas de oro en ambas modalidades.

Resultados

Bolivia sorprende en el adiestramiento

El equipo nacional que participó por primera vez en la competencia de adiestramiento de los Juegos Deportivos Bolivarianos, sorprendió con su actuación al conseguir una medalla de plata (la pareja de socios Carlos Peña e Ignacio Goytia) en la modalidad de Adiestramiento por Equipos, además de una medalla de bronce en el mismo evento en el formato individual y una medalla de bronce en el evento de Salto Individual. Para los socios del Club, la participación en el evento fue una experiencia muy positiva y un gran aprendizaje.

ORGANIZACIÓN

La comisión organizadora intensificó los trabajos para llevar adelante esta prueba bolivariana ecuestre, así fueron logrados algunos apoyos del Gobierno central, el de la Prefectura y el Servicio Departamental del Deporte, pero que gracias a la cooperación del Club Deportivo Echeburúa, varias empresas y la Asociación de Luchadores se llevó adelante el evento puntuario.

El escenario estuvo impecable con dos pistas de primer nivel como espacios para pretes y asistentes visitantes.

FUTBOL

"Todavía Vivos" Campeón Senior

La Sección de Fútbol realizó el Torneo de Fútbol Senior VIVA, para mayores de 37 años con la participación de 5 equipos: Todavía Vivos, Barcelona, Raquetbol, Tenis y Golf, la organización de éste torneo estuvo a cargo de Sub-Capitán de Sección, José Méndez. La final se jugó el sábado 7 de noviembre por la tarde entre el equipo "Tenis" y "Todavía Vivos", resultando vencedor este último equipo en tiempo adicional.

La clausura, se llevó a cabo en la Jatata del Club House donde se premiaron a los equipos ganadores y se otorgaron premios especiales a: Daniel Parada, como goleador; Raúl Ballón como arquero menos vencido; y el equipo de Golf recibió el premio al Fair Play, por haber acumulado el menor número de tarjetas.

Torneo de Fútbol "Burn"

El pasado 21 de noviembre, se dio inicio al Torneo de Fútbol "BURN", los encuentros deportivos se llevan a cabo los sábados a partir de medio día en las dos canchas de Fútbol 8 simultáneamente. Éste torneo se extenderá por espacio de dos meses más, para culminar a fines del mes de enero de 2010.



TENIS

Torneo Escalerilla

Semanalmente se desarrolla el Torneo Escalerilla de Tenis en todas las categorías. Este evento se desarrollará parte del mes de diciembre y determinará nuevas posiciones en la escalerilla.

Torneo Tenis Categoría Iniciación



En la ciudad de La Paz, del 19 al 22 de noviembre se llevó a cabo el Torneo Nacional de Tenis en Iniciación 2009, en este evento destacaron en Parejas Categoría 8 años Damas: Andrea Rivero e Isabella Andrade obteniendo el 1º lugar; Categoría 8 años Varones: 1º lugar Nicolás Cuadros y David Ríos.

Presentación Escuela Tenis y Campamento



El sábado 28 de noviembre por la mañana la Escuela de Tenis efectuó su "Presentación Anual" en la que participaron alumnos de todos los niveles que regularmente asisten a practicar este deporte. Esta presentación, tuvo como objetivo hacer conocer a los padres la formación deportiva que reciben los niños y niñas, así como también los progresos que tienen durante la temporada. Todos los alumnos recibieron certificados y distinciones especiales.

Así mismo, como parte del cierre de gestión, alrededor de treinta niños y niñas participaron del campamento, donde compartieron momentos de alegría y diversión con sus profesores.



RAQUETBOL

Sede de entrenamiento de Selecciones Nacionales

El Complejo de Raquetbol del Club, fue el escenario de entrenamiento de las selecciones nacionales de Bolivia y

Venezuela, para los Juegos Bolivarianos, ambos equipos solicitaron las instalaciones del Club por ser las mejores del país.

Loma y Zambrana Medallistas de Oro Bolivarianos

Carola Loma y Jorge Zambrana, ambos deportistas representantes del Club, tuvieron una excelente participación en los juegos Bolivarianos desarrollados en la ciudad de Sucre del 21 al 26 de noviembre.

Ambos alcanzaron primeros lugares: Jorge Zambrana obtuvo medalla de oro en Dobles Varones y Abierta Masculino; Carla Loma también logró medalla de oro en Dobles y en la Categoría Abierta Femenina y medalla de plata en categoría Individual Damas.



GOLF

DISTINCIÓN JUGADORES SUDAMERICANO PRE JUVENIL GOLF

El pasado 9 de noviembre, el Directorio del Club distinguió a los jugadores de golf que obtuvieron el tercer lugar en el Campeonato Sudamericano Pre Juvenil, efectuado a principios del mes de octubre; así mismo se hizo entrega de plaquetas de reconocimiento a los responsables de la organización de éste importante evento, que fue ponderado por participantes y medios de comunicación social a nivel nacional.

Vuelta Bolivia en La Paz y en Santa Cruz

El Club de Golf de La Paz fue escenario de una etapa del Torneo Vuelta a Bolivia que se realizó del 9 al 11 octubre. El Country Club Cochabamba estuvo representado por seis jugadores de los cuales las mejores participaciones fueron: Categoría Juvenil Varones: 3º lugar Oscar Majluf D.; Categoría Juvenil Damas: 1º lugar Karina Balanza; Pre Juvenil Varones: 1º lugar José Luis Montaña, 2º lugar Ignacio Rivero; Categoría Infantil B: 3º lugar Brandon Terceros y Adriana Soliz.

Así mismo en el Country Club Las Palmas de la ciudad de Santa Cruz se desarrolló otra etapa de éste importante torneo el 26 y 28 de noviembre, en ella sobresalieron Categoría Infantil B: 1º lugar Brandon Terceros; Categoría Juvenil Damas: 1º lugar Karina Balanza

JUGADORES DESTACAN EN RANKING NACIONAL

La Federación Boliviana de Golf publicó el ranking nacional de Vuelta a Bolivia, en ella destacan varios jugadores del Club, que se encuentran entre los mejores de Bolivia, los más destacados son: Categoría Pre Juvenil Varones: 1º lugar José Luis Montaña, 2º lugar: Ignacio Rivero; Categoría Juvenil Damas: 1º lugar Karina Balanza y 3º lugar Raquel Gumucio; Categoría Infantil Varones B: 2º lugar Brandon Terceros y Categoría Infantil Damas B: 3º lugar Adriana Soliz.



TIRO DEPORTIVO

Torneo Departamental de Tiro Deportivo

El 8 de noviembre se realizó el Torneo de Tiro Deportivo de la Asociación Departamental de esta disciplina deportiva. Este torneo fue además el último preparatorio para los deportistas locales que participarían en los Juegos Bolivarianos.



El trabajo de ayuda desarrollado durante la gestión, no hubiese sido posible sin la participación de los socios del Club, es por éste motivo que el Comité de Damas agradece a todas las personas que siempre participan y apoyan todas las actividades que organizan.

Actividades Comité de Damas

Durante éste año, el Comité de Damas del Country Club Cochabamba, ha organizado diferentes actividades sociales con la finalidad de recaudar fondos para obras de beneficencia, enfocadas a los trabajadores de la Institución, sus familias, y otras personas que necesitaron ayuda.

Los trabajadores, se beneficiaron con programas oftalmológicos y odontológicos, gracias a las gestiones que realizó el Comité de Damas con la fundación oftalmológica del Doctor Oscar Cortés B. y la fundación odontológica IPENO, presidida por el Dr. Alan Zarzar. En ambos casos el Comité se hizo cargo de la compra de recetas médicas y lentes.

También se brindó apoyo económico a las siguientes personas por motivos de salud:

- Sr. Juan Carlos Trigo Muriel (Socio)
- Sra. Ignacia Beltrán (Trabajadora Área Golf)
- Sra. Petrona Loza (Trabajadora Áreas Verdes)

Promoción Acciones Especiales

Señor Socio:

Nuevamente, se encuentra vigente la promoción de venta de acciones especiales, **para hijos de socios**, con facilidades de pago. Mayor información en oficinas administrativas del Club.

Servicio Debito Automático

Les informamos que a partir del mes de agosto se restablece el servicio de Débito Automático por tarjeta de crédito, además de la cobranza en oficinas administrativas del Club con tarjetas de débito y crédito. Si Usted requiere el servicio de Débito Automático por tarjeta de Crédito, debe solicitar el formulario de autorización en oficinas administrativas del Club o al teléfono 4231312.

Servicios Cobrador



Comunicamos a Usted que puede solicitar los servicios de cobrador, no existen recargos por el servicio. Los socios interesados deberán contactarse con la administración al teléfono piloto 4231312. La persona a cargo es Sr. Fernando Delgadillo C.I. 3148028 Cbba.

